



Gemeinde Fohnsdorf

+43 3573 2431

gde@fohnsdorf.gv.at



Erfolgreiche Audition der Musical Akademie Murtal

Der Name Fohnsdorf steht schon lange nicht mehr für rußige Fingernägel und geschlossene Bergwerksstollen. In den letzten Jahren wurden in Fohnsdorf zahlreiche Initiativen ins Leben gerufen, die voller Stolz den Namen ihrer Heimat in die Welt hinaustragen. Ein ganz besonders erfolgreiches Beispiel dieser Initiativen ist die Musical Akademie Murtal. Beheimatet in der Musikschule Fohnsdorf, erfreut sie sich seit nunmehr 13 Jahren steigender Beliebtheit.

Am letzten Samstag war es wieder einmal soweit - bei der alljährlichen Audition kamen neue Talente aus nah und fern nach Fohnsdorf. Sieben von ihnen haben es auch tatsächlich geschafft und dürfen nun ein Jahr lang am Unterricht teilnehmen. Insgesamt 44 junge Talente ab 8 Jahren werden es heuer sein, die sich jedes zweite Wochenende in Fohnsdorf treffen und in den Fächern Gesang, Tanz und Schauspiel von bewährten Fachkräften ausgebildet werden. Der künstlerische Leiter Gernot Kranner hat es wieder einmal geschafft, ein tolles Team von Lehrerinnen und Lehrern um sich zu scharen.

Alle freuen sich jetzt schon auf die diesmal besonders schwungvolle Abschluss-Show im Juli nächsten Jahres, die unter dem Titel SUMMERNIGHTS - DAS ROCK-MUSICAL alle Herzen von Jung und Alt höher schlagen lässt.

Bürgermeister Gernot Lobnig ließ es sich nicht nehmen, persönlich bei der Audition anwesend zu sein und allen TeilnehmerInnen ein kräftiges "Toi-Toi-Toi" zu wünschen.

Der Unterricht kann das ganze Jahr über auch gerne von Neugierigen besucht werden. Spätentschlossene Talente zwischen 8 und 18 Jahren können sich noch ganz rasch anmelden. Auch bei der Erwachsenen-Gruppe "Ü 18" ist eine Teilnahme noch möglich.



Informationen dazu erhält man bei der Gemeinde Fohnsdorf von Nadine Hubmann, Tel.: 03573 / 24 31 114

